



Des nouvelles de l'association

L'assemblée générale de « Réunissons Meylan » s'est tenue le 8 Novembre, à la maison de la clairière. L'occasion de faire une synthèse de l'activité des deux dernières années et de présenter les axes stratégiques de l'association pour les municipales de 2026.

Point d'orgue de la soirée : un discours fédérateur et volontariste de Joëlle Hours qui a exposé ses ambitions pour Meylan avec charisme et énergie. L'occasion de rappeler sa ligne programmatique qui l'oppose fortement à la majorité actuelle sur l'urbanisme, la sécurité et la rénovation énergétique et sur le manque d'écoute, d'empathie et de concertation.

L'occasion également de renouveler le conseil d'administration et de nommer un nouveau bureau. Ainsi, ont été élus au conseil d'administration : Marilou Aronica, Audrey Aronica, Joëlle Hours, Marzia Minazio, Pascal Olivieri, Francis Pillot, Jacques Raynaud, Benjamin Rolland, Julien Sinatra et Yuthi Yem.

Conseil Municipal du 21/11/2022

La position de nos 7 élus de l'opposition

Le Débat d'Orientation Budgétaire :

Les grandes orientations budgétaires sont dans la continuité, alors qu'une rupture s'impose dans le contexte inédit de crise : climatique, énergétique, économique et géo politique. Nous regrettons que la majorité n'ait pas revu ses priorités pour faire de Meylan une championne de la rénovation énergétique. La rénovation des bâtiments communaux s'impose, mais pourquoi ne pas accompagner les habitants dans la rénovation des copropriétés. C'est bon pour le climat, c'est bon pour le pouvoir d'achat et c'est bon pour la qualité de vie !

Nous ne voulons pas que Meylan devienne un quartier de Grenoble !

C'est la raison pour laquelle nous avons voté NON au contrat de co-développement entre Meylan et la métropole. Un contrat en réalité très politique qui reflète les choix politiques communs entre le Président de la Métropole et le maire de Meylan, tous deux dans la même majorité métropolitaine. Si nous en partagerons les grands enjeux, nous ne partageons pas les moyens d'y parvenir.

Notre vision pour Meylan n'est pas de bétonner massivement avec 1500 logements supplémentaires d'ici 2026, pas plus que de créer des Espaces Réservés au Social au Charlaix ou d'imposer de nouveaux plans de circulation.

Ce contrat est une opération de plus de communication, alors que nous voulons des actions pour préserver les spécificités de Meylan et son bien vivre au lieu d'uniformiser.



ACTUALITES A MEYLAN

Modification du plan de circulation : nous demandons vigilance, écoute et expérimentation !

Le nouveau plan de circulation avenues du Vercors et du Granier, proposé par la majorité suscite de vives réactions. Les Meylanais adhèrent au principe d'apaisement du cadre de vie et de baisse du trafic. Mais une fois de plus, ils n'adhèrent pas à la méthode de la majorité qui consiste à imposer un choix entre 2 scénarios. Ces 2 scénarios mettant en place un sens unique de circulation contre l'avis de la Commission Extra Municipale et des commerçants. Ils ne sont pas aboutis et avant toute modification du plan de circulation, nous demandons de prendre le temps d'une vraie concertation et d'une expérimentation. .

Nous avons souvent rencontré les commerçants que notre maire a oublié de concerter. Ils craignent pour leur activité, or ils sont un des poumons de notre attractivité ! Ils sont essentiels pour les habitants des quartiers et pour nos aînés qui ne peuvent pas se déplacer.

Nos commerces sont déjà fragilisés et un changement de circulation peut avoir un impact radical sur leur activité. Il faut l'entendre et ne pas traiter nos commerçants avec mépris comme c'est le cas actuellement.

Ecole des Béalières : nous demandons de trouver des solutions !

A l'école des Béalières, les travaux bruyants du restaurant scolaire continuent et les parents d'élèves sont exaspérés. Ils ne comprennent pas l'inaction de la majorité. Leurs enfants vont déjeuner à la salle Décibel-donne depuis plus d'un an alors que les travaux n'ont commencé qu'il y a 6 mois pour durer jusqu'en mars prochain. M. Le Maire pourrait communiquer et faire preuve d'un minimum d'empathie envers les parents d'élèves effarés des conditions de travail de leurs enfants qui supportent les bruits assourdissants issus des travaux. Les nuisances sont préjudiciables à la santé et aux capacités d'étudier des enfants. Nous demandons à la majorité qui fait la sourde oreille, de répondre aux demandes légitimes des parents en apportant des solutions acceptables. Pourquoi la majorité ne prend-elle pas la mesure des problèmes ?

Venez partager la galette des Rois, mardi 10 janvier à 18h. (Invitation à suivre)

L'occasion d'échanger sur l'impact de la Zone à Faible Emissions (ZFE) pour les Meylanais

Prochain RDV chez Paul avec Joëlle Hours: Samedi 3 décembre de 10H à 12H Tel: 06 31 44 68 75

Rejoignez-nous, adhérez ou renouvelez votre adhésion à Réunissons Meylan: Contact@reunissonsmeylan.fr